

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wie will die Stadt Bremen den ÖPNV-Ausbau künftig finanzieren?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Mehrkosten für den Haushalt erwachsen aus der Aussetzung der Tariferhöhung für die ÖPNV-Tarife jeweils in den vergangenen 3 Jahren und wie wurden diese jeweils gegenfinanziert?
2. Welche Gegenfinanzierung plant der Senat für den Fall, dass die ÖPNV-Tarife auch in den kommenden Jahren weiter auf bestehendem Niveau festgeschrieben werden sollen?
3. Wie wird die Stadt Bremen, nachdem nun die Regionalisierungsmittel des Bundes bereits erhöht worden sind, nun den weiteren ÖPNV-Betrieb und Ausbau gemäß des Verkehrsentwicklungsplans (VEP) gegenfinanzieren?

Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP